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 いつも岐阜県バドミントン協会主催大会にご参加頂き、ありがとうございます。 

 令和４年度も始まり、まん延防止等重点措置区域の解除がされ、各年代・カテゴリーの大会

の計画がされているところではございますが、まだまだ新型コロナウィルス感染症の新規感染

者数が高止まりとなり、大会開催が出来るのか危惧されることから、中学生・高校生・一般の

大会参加費については、別途ご連絡させて頂くまで、大会当日支払いとさせて頂きますので、

ご了承下さい。 


